



Fédération de Russie, Polad Bulbul oglu et à l'ambassadeur de Russie en Azerbaïdjan, V. D. Dorokhine, qui s'efforcent d'améliorer les relations entre les deux pays, notamment sur le plan de la coopération interreligieuse.

A la fin de la rencontre, les parties ont dit espérer poursuivre le dialogue interreligieux afin de venir à bout de l'extrémisme employant des slogans religieux. L'importance d'actions communes des leaders religieux et politiques pour renforcer la paix entre les peuples a été également soulignée.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49168/>